



THE ROTARY CLUB

OF YAMATO-NAKA

# 大和中ロータリークラブ会報

**MANKIND IS ONE—  
Build Bridges of Friend Ship  
Throughout the World**

**人類はひとつ  
世界中に友情の  
橋をかけよう**

1982~'83 R.I 会長 向笠広次

寺田会長 クラブターゲット 大切にしよう 好い仲間と 愛するクラブ

第 228 回 例会 58 年 1 月 6 日 第 234 号

### 出席報告

会員数	出席数	出席率	前回の修正
47名	40名	86.96%	97.78%

### 欠席者

福本、合田、池田、近藤、中西、山中、  
(病欠承認者 1名)

### 本日のプログラム

1 月 13 日  
「国際交流にさいして、韓国 R C の現況並びに  
その理念について」 小武地区国際奉仕委員長

次 週 予 定 1 月 20 日  
「能の歴史、能の観賞」 福本 国雄君

司会 SAA 辻 国明君

ソングリーダー 上田利久君「君が代」

「我等の生業」

### <ゲ ス ト>

舒永楽君(米山奨学生)

### <ピ ジ タ ー>

石森雅英君(川崎南)、野島幸雄君(座間)、星  
幸男君、大矢晴行君、真鍋藤正君、小森 侃君、  
森下 大君(大和)

### <会 長 報 告>

会長  
寺田 伍六君

①皆さん、明けましておめでとうございます。

加藤第259地区ガバナーと、高橋地区ロータリー  
財団委員長から、年賀状が届いていますので報告  
します。

②東慶州ロータリークラブ鄭会長より、電話で新  
春の祝詞を頂戴いたしました。その中で我々の訪

韓には東慶州 R C に総てを任かされたいとの申し  
出がありました。韓国の年末年始でありますし、  
先方の迷惑を考えますと如何なものかと思いま  
すので、急ぎ協議を重ねて、スケジュールを決定し  
たいと思います。

③新年初例会の皆様席に、おめでたい獅子の紙  
入れが配られていますが、これは当会場を借用し  
ている八千代信用金庫岩田支店長よりの御芳志で  
ありますのでお知らせします。

### <幹 事 報 告>

幹事  
郡司 守君

①今夕18時半より鮎忠で、第5回クラブ協議会が  
開かれますので、出席をお願いします。

②本日、後半期の会費(84,000円)を納入して下  
さい。

③「ロータリー日本20年史」が届いていますので

1. 真実かどうか

3. 好意と友情を深めるか

2. みんなに公平か

4. みんなのためになるかどうか

事務所：大和市中心1-5-40  
大和市商工会館内  
☎0462-63-7926  
例会場：大和市大和南1-4-4  
八千代信用金庫大和支店4階  
☎0462-64-3654

例会日：毎週木曜日12時30分より  
会 長：寺 田 伍 六  
会長イレフト：長 谷 川 清 一  
副 会 長：猪 熊 唯 夫  
幹 事：郡 司 守  
会報委員：伊藤(宣)・後藤・富沢

申込みをされた方はお持ち帰り下さい。

④例会後、臨時の理事役員会を開催します。

⑤昨年12月25日の懇親会「カラオケ大会」の入賞者の賞品を用意しましたので、寺田会長より授与いたします。

## 〈委員会報告〉

国際奉仕委員会 委員長 北砂 富三君

例会後、東慶州RCとの姉妹クラブ締結の為に今日は臨時の理事役員会が開かれますが、その後に訪韓使節団の打合せを行ないたいと思いますのでメンバーの方は残して下さい。

ゴルフ同好会 委員長 後藤 定毅君

1月11日(火)の3クラブ合同ゴルフ大会は、御案内のとおり相模原ゴルフクラブで行われますが午前9時までに集合して下さい。

親睦活動委員会 副委員長 橋本 健彦君

本日のお祝いの人々を紹介します。

誕生日 上田 勝君(1月2日)

松崎 正実君(1月4日)

御夫人誕生日 古川君悦子夫人(1月5日)

二見君憲子夫人(1月11日)

創業記念日 有沢 昭二君(1月6日)

## 第5回 クラブ協議会

1月6日18時半  
於 鮎忠

クラブ活動計画書により、前半期の反省と今後の事業計画等について、各委員会から報告が行なわれた。その主なものは、**会員増強**〈推薦経験のない委員の方にも、その努力を願う〉、**プログラム**〈姉妹クラブ締結の為に今後プログラムの変更が予想される〉、**ロータリー情報**〈3月にクイズ形式のアンケートを予定したい〉、**ロータリー財団**〈円高傾向が続き寄金しやすい環境なので、後半期に一層の期待をする〉、**社会奉仕**〈再生利用集積資金の目標達成に努力したい〉、**青少年奉仕**〈非行青少年問題に取り組んだが、今後も継続的事业に進めたい〉、**国際奉仕**〈大和クラブと合同

で、インドシナ難民定住センターの方々と春頃、バーベキュー大会を計画したい〉、**会長**〈ライラへの参加を勤労青年にぜひ〉。その後参加した多くの会員から熱心な質疑があり、その回答等が行なわれて、新年初めてのクラブ協議会は終了した。会議後には、同所において懇親新年会に移行し、夜の更けるまでロータリー談議に花が咲いた。

## ロータリー・インフォメーション ⑦

### 理事会の先議権について

クラブ組織の中で特に注意しておかなければならないのは、クラブ理事会と例会との関係である。

理事会はクラブの管理運営についての最高議決機関であり、その議決を破れるものは総会の3分の2以上の議決以外にはあり得ないということである。ところで、極く細かいことを除いてはクラブの管理運営に関する提案を例会で直接討議してはならないという大原則がある。その理由は簡単で、例会は会員及び来訪者の親睦の場に議論の起る余地を残さないように組織上配慮されているのである。もしそれに反すると、たちまち例会変じて討論会となり、食事の味がまづくなることは確かであり、もしこれが長引けば、会長の管理能力が疑われる結果となるであろう。したがって「いっさいの提案についての議論は理事会で行われなければならない建て前になっている」。こういった点からみると、人間はロータリアンだと否にかゝりなく、争うべくして争い、和合すべくして和合するものであるということがわかる。このような人間管理の原則から、「ロータリーにあっては、討論の場は理事会、役員会又はクラブ協議会に、そして親睦の場を例会にと、機能的に分けていることは、まことに巧妙であるといわねばならない」。唯一の討論の場である例会は、毎年12月にひらかれ、来る7月1日から着任する次期理事の選出を行う年次総会か又は臨時総会であって、このときは来訪者にはその旨を告げて退場してもらわなければならない。

## 〈卓 話〉

年頭にあたり

会長 寺田 伍六君

新春に当り、平素より仲良くおつき合い願ひ、ロータリー活動で手を携さえることが出来ますことを、感謝申し上げる次第であります。

さて当期も既に半ばを過ぎた訳ですが、この新春のうらかな日との元日に、先ず私が感じたのは、クラブの皆様とその間大変にお世話になったということであります。私が今期に掲げました目標は「大切にしよう、好い仲間と愛するクラブ」だった訳ですが、これは一重にクラブを愛し、我々は互いに信頼し合いながら、ロータリー奉仕の目的にそう人生で、共に歩もうというものに他ならなかった訳で、この半年の日々を会員の皆様方には良く御協力を頂き、立派なロータリー活動をして頂きましたので、誠にありがたく、会長の立場において厚く御礼を申し上げる次第であります。この半期の成果は素晴らしいものでしたが、二、三あげれば、先づ会員増強があり、これは6名の実増でありまして、率としては15%増に当りますしそして退会者は皆無にも等しいということでありました。また、例会出席が100%に近いということも、御承知の通りであります。この成果はクラブを愛し、ロータリーの歯車を欠かさないという責任感の表れに他ならぬものと、私は信じています。そして年度の重点目標の、ロータリー財団の寄付と、米山記念奨学金制度への支援という計画推進には、米山記念奨学金基金において、有沢、郡司、私の3名と、昨年暮には布施、橋本の御兩名も功労者に加わって頂き、お蔭様で当クラブでは、はやばやと地区の目指すところを大きく突破する成果が得られた訳であります。

以上が半期をふり返っての主なものですが、その他に各奉仕部門の委員の方々には、それぞれ献身的な労をいただき、委員会各位の友情と協力の絆が、素晴らしいクラブ発展の礎となっておりますことも立派な成果であったと信じております。

さて年も改まり、昭和58年は、私達が会員相互の信頼と友情をより深め、惜しまず協力を進めながら、ロータリアンとしての人格形成に精進するならば、この半期も素晴らしい成長を遂げるものであると確信いたすものであります。我々にはそれぞれの立場において、行動を起こさなければならぬ活動計画が沢山残っています。これからの奉仕活動こそ我々の正念場であると、自覚いたさねばならないだろうと私は考えておまして、行きつくところ、5月15日待望の創立5周年記念の式典を迎えたいものであります。そのめでたい席に愛するクラブの成長を皆して喜び合えるものであって欲しいものと思います。

R I 向笠会長は、「人類はひとつ、世界中に友情の橋をかけよう」と要望されていますが、我々は従前に増して、中国留学生、インドシナ難民定住促進センターの人達に対して、友情の手を早くさしのべてまいりたいと思います。次には国際間の理解と友情のかけ橋であります。私どもには韓国東慶州ロータリークラブとの姉妹クラブ締結が予定されております。これには新春早々の2月11日、当クラブより3日間の予定で訪韓し、日本流で言えば結納を取り交す事に決定しております。この訪韓には20名もの会員の多くが参加いただけることになりましたが、これなどはクラブ会員の総ての方々が、ロータリーの国際理解と、共存すべき韓国への深い友情と親善に対する熱意の表れと申せるのではないのでしょうか。古都慶州の人々は、私達日本人の4、50年前の良い処と同じものを心として生活しているものと考えます。私は良き友を、東慶州ロータリークラブに得たいものだと思っております。

最後に、私はクラブ計画の最終として、創立5周年の記念式典を迎えることが出来る訳ですが、これは実のこもった、会員、家族みんなで喜びあえる楽しいものであって欲しいと考えております。どうぞ後半の半期もよろしく願いいたします。

〈スマイルボックス〉

副委員長  
松崎 正実君

川崎南RC 石森会員 明けましてお目出とう  
ございます。本年もよろしく願います。後藤会  
員にはいつもお世話になります。

座間RC 野島会員 昭和58年の新春を迎え、初  
にお伺いしました。本年もよろしく願い申  
上げます。

大和RC 星会員 新年おめでとうございます。  
今年は5周年の式典、姉妹クラブ締結を迎え  
て一段と飛躍なさいませう。

大和RC 大矢会員 皆様明けましてお目出とう  
ございます。本年もよろしく願い致します。

大和RC 真鍋会員 明けましてお目出とうござ  
います。本年もどうぞよろしく願います。

大和RC 小森会員 新年お目出とうございます。  
よろしく願い致します。

大和RC 森下会員 明けましてお目出とうござ  
います。本年もよろしく願い申し上げます。

寺田会長 皆様健やかな御姿でお目出とうござ  
います。本年は突進の年と心得ます。有効パン  
チをドンドン送り頑張りましょう。

蜂屋君 芦田君、亀谷君、伊藤(正)君 明けまし  
てお目出とうございます。

長谷川君、北砂君、富沢君、辻君、郡司幹事 皆  
様明けましてお目出とうございます。この世  
の中まったく見通し暗し、せめて当クラブだ  
けでも目を光らせてゆきたいと思ひます。会  
員皆様今年1年頑張ってゆきましょう。

郡司幹事、土屋君 服喪中ですので新年のご挨拶  
はご遠慮申し上げます。今年もよろしくお  
願い致します。

石渡君 昨年中は入院等でご心配かけました。お  
陰様にて2ヶ月で平常通りに回復しました。  
今後健康に留意して頑張りませう。

鈴木君 忘年カラオケ大会には、ヘタな歌をお聞  
かせして申し訳ありません。賞をもらうほど

の歌でもないのに。

松本(三)君 明けましてお目出とうございます。

本日はカラオケ賞を頂き有難うございます。

後藤君 新年初めての例会に来て、仕事で大変御  
指導いただいている川崎南RCの石森会員に  
会いました。氏はゴルフのハンデがシングル  
ですし、私も今年こそはゴルフがとてもうま  
くなりそうなのでスマイルいたします。

松崎君 誕生日を祝って頂きましてありがとうご  
ざいます。33才になりました。本年もよろし  
く御指導下さいませうあわせてお願い致し  
ます。昨年の最終例会後のカラオケ大会で一  
等賞を頂きましてありがとうございました。  
審査員の方々に感謝致します。

上田(勝)君 49回目の誕生日を祝って頂きありが  
とうございます。これからは一層健康に仕事  
に頑張ります。

二見君 家内の誕生祝ひ有難うございます。

古川君 妻の誕生日まで祝って頂きまして有難う  
ございます。私、本人は忘れていましたが、  
思い出させてくれるなんてロータリークラブ  
という所はいいクラブですね。今年45才です。

有沢君 大和で開業して16年経ちました。創業記  
念日を祝っていただき有難うございます。

事務局 高橋様 忘年例会に於きまして、熱演賞  
をいただき有難うございました。今度からは  
もう少し練習して、ましに歌えるよう努力い  
たします。

ロータリアンの言葉

幸福とは満足ではなく克服である。今、最  
善を尽くす人のみを得られるものである。奉  
仕のために最善を尽し、時間を捧げる人のみ  
を得られるものである。

……元地区ガバナー

Chae Kyung Oh (韓国)……